

Dokumentation / Gesetzgebung

Gesetzgebung — Législation — Legislazione



Anja Hasler MLaw

Geldwäschereibekämpfung: Stärkung der Meldestelle

Der Bundesrat hat am 27.6.2012 die Ergebnisse der Vernehmlassung zur Änderung des Geldwäschereigesetzes (GwG) zur Kenntnis genommen und die Botschaft zuhanden des Parlaments verabschiedet.¹

Die Meldestelle für Geldwäscherei (MROS) soll künftig mit ihren Partnerstellen im Ausland Finanzinformationen austauschen und mit diesen Partnern...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren →

Kaufen →

Login